

Chapitre 4 : À la croisée des chemins

Quelques secondes après avoir franchi la porte de la Terre, le petit groupe se retrouva dans les salles souterraines du temple jedi. Les gardes affectés à la surveillance de la porte avaient averti Luke de l'activation de la porte et c'est lui qui faisait office de comité d'accueil en compagnie de Daniel qui portait désormais lui aussi une tenue de jedi.

Luke afficha un regard inquiet en voyant le Colonel O'Neill et Teal'c franchir le vortex en transportant un sac mortuaire, mais fut vite rassuré par l'apparition de sa nièce juste derrière eux avec le Major Carter transportant le second corps.

Quant à Jack, il ne pu s'empêcher d'afficher un sourire amusé en voyant Daniel vêtu de la sorte.

Luke : Que s'est t-il passé Jaina ? Que contiennent ces sacs ?

Jaina : Selon toute vraisemblance, il s'agit de soldats d'élites de l'Empire et il faut que nous discussions de toute urgence, nous n'avons pas une seconde à perdre. Avant toute chose, il faut mettre ceci à l'abri et emmener ces dépouilles dans l'aile médicale.

Elle tendit à son oncle le container blindé transportant l'Holocron et fit signe aux gardes pour qu'ils transportent les corps.

Jaina : J'ai peur que ça soit bien pire que nous ne le pensions.

Luke : Suivez-moi.

En se rendant dans les quartiers privés attribués au grand maître de l'ordre, le groupe croisa un homme d'une quarantaine d'année aux cheveux blond et Luke s'arrêta pour lui parler.

Luke : Maître Solusar, pourriez-vous emmener ceci dans les profondeurs du temple, il s'agit d'un Holocron Sith, sa place est dans la salle scellée avec les autres. Faites très attention, cette relique a déjà poussé un des Terriens au suicide.

Kam Solusar : Bien Maître Skywalker.

Une fois le long couloir conduisant aux appartements de Luke atteint, ce dernier demanda à SG-1 de se rendre dans la salle des invités pour pouvoir s'entretenir en privé avec sa nièce.

Luke : Veuillez m'excuser, mais je dois parler en privé avec Jaina de son séjour sur Terre et des événements récents. Daniel, voulez-vous conduire vos amis dans la salle de repos du temple ? Nous vous rejoindrons dans peu de temps.

Jackson : Oui Maître.

O'Neill : Maître ? Daniel, vous avez forcé sur la boisson locale apparemment.

Jackson : Non Jack, je suis parfaitement sobre et sain d'esprit, je n'ai passé que deux jours avec eux, mais je pense savoir d'où me viennent ces cellules qui leurs confèrent cette affinité avec la Force. Je vais tout vous expliquer, suivez-moi.

Ils empruntèrent un autre chemin en direction de l'espace de repos du temple pendant que Jaina accompagnait Luke dans son espace privé.

Luke : Alors Jaina, est-ce que ton bref séjour sur Terre a été instructif ?

Jaina : D'une certaine façon, il a été plus que profitable et leur monde est ... intéressant, si on se cantonne à leurs livres ou au réseau d'informations qu'ils utilisent, mais ils ne m'ont pas laissé sortir de leur base militaire.

Luke : As-tu pu te faire une opinion sur la possibilité d'une alliance avec eux ?

Jaina : C'est difficile à dire, ils ne sont pas vraiment très évolués, ni très civilisés d'ailleurs. La Terre est composée de nombreux peuples dont certains sont en désaccord complet avec les autres, il existe encore plusieurs dictatures dans différents endroits de la planète, la majorité de ces gouvernements sont isolationnistes.

Il existe aussi des groupes isolés qui tentent de rétablir une politique d'obscurantisme chez leurs fidèles. Je ne les crois pas prêts à faire partie d'une grande confédération galactique.

Luke : Il ne faut pas les juger trop vite, Daniel Jackson semble croire que leur comportement pourrait évoluer si un changement brutal avait lieu sur Terre

Jaina : Je crains surtout qu'ils ne se servent de cette opportunité pour exporter la violence dans l'univers. Je pense qu'il faudrait avant tout les aider à pacifier les groupes séditionnaires pour les pousser à s'unir.

Luke : C'est une décision digne de ton grand-père, ce n'est pas la voie des Jedi.

Jaina : Sauf votre respect mon oncle, vous n'y êtes pas allé et même si je n'ai pas pu le voir de mes yeux, je pense que des paroles de sagesse ne suffiront pas à arranger les choses.

Luke : Et leur niveau technologique, as-tu pu l'évaluer ?

Jaina : Là encore c'est très compliqué, tous les peuples de la Terre ne se développent pas à la même vitesse, certains sont déjà assez avancés technologiquement alors que d'autres se refusent à utiliser la technologie. Le groupe humain auquel appartiennent nos invités semble être un des plus évolués, mais uniquement grâce aux technologies qu'ils trouvent ou négocient avec d'autres peuples de leur galaxie.

Ils possèdent un seul vaisseau spatial hybride de moyen tonnage et plusieurs petits chasseurs, mais ils n'ont pas l'air d'être d'une puissance exceptionnelle.

Luke : Tu ne semble pas accorder beaucoup de crédit à ce peuple.

Jaina : Je tente d'être la plus objective possible, c'est tout.

Luke : As-tu d'autres critiques à énoncer concernant les Terriens ?

Jaina : Hormis le fait qu'ils sont entrain de détruire l'écologie de la Terre et qu'ils se reproduisent comme des Lépis, non.

Luke : La population de la Terre s'élève à combien d'éléments ?

Jaina : Elle est supérieure à sept milliards d'habitants, un chiffre non viable et c'est la seule raison pour laquelle il serait profitable qu'ils s'ouvrent à l'univers.

Le temps de cette conversation et il se retrouvèrent devant les appartements de Luke, là où ils pourront discuter des événements vécus par la jeune fille et des décisions qui seront sans aucun doute lourdes de conséquences pour l'avenir. Pendant ce temps dans la salle de repos de la base, Daniel s'employait à raconter son expérience en détail et réfléchissait à la façon dont il annoncerait son choix à ses amis.

Carter : Laissez-moi deviner, c'est une des conséquences de votre ascension ?

Jackson : Indirectement, j'ai appris qu'il existait un seuil limite d'un milliers de Midi-Chloriens par cellule pour permettre une affinité toute relative avec la Force sans pouvoir s'en servir comme eux le font.

Il faut en posséder au moins deux mille cinq cent pour pouvoir vivre, mais pour une raison qu'ils ignorent et après une déduction de vos propres analyses, les humains sont cantonnés à cette limite sans que cela cause le moindre préjudice.

O'Neill : Votre ascension aurait donc réveillé ces midi machins truc ?

Jackson : C'est très probable oui, je pense que cette capacité était très présente chez les anciens, mais qu'en nous créant en tant que seconde évolution de leur espèce ils nous en ont privés, volontairement ou pas.

O'Neill : Vous ne vous êtes pas dit qu'ils nous en avaient peut-être privé pour une bonne raison ?

Jackson : Pas obligatoirement, on sait que ce qu'ils sont devenu est le fruit de l'évolution naturelle de l'espèce humaine, ce qui signifie que nous aussi pourrons avec le temps acquérir ces capacités.

Carter : C'est possible, mais au bout de combien de générations ? Je veux dire vous n'y êtes pas arrivé tout seul, c'est à l'ascension que vous devez cette évolution artificielle, le reste de la population n'aura pas cette chance si tant est que vous puissiez acquérir assez de pouvoir pour qu'ils acceptent de vous prendre comme apprenti.

O'Neill : Vous ne devriez pas l'encourager Major.

Jackson : Jack je ...

O'Neill : Non Daniel, je sais ce que vous allez me dire, mais ce n'est pas possible, l'administration ne l'acceptera jamais, la dernière fois ils vous croyaient mort, mais cette fois-ci ça ne passera pas.

Jackson : Jack, si cette alliance voit le jour nous ne servirons plus à rien, le SGC sera démantelé et le programme « Porte des étoiles » sera abandonné et remplacé par une agence mondiale quelconque hors du contrôle des militaires.

Nous allons nous ouvrir à l'univers Jack, pas seulement nous, l'armée ou le gouvernement, mais le peuple de la Terre dans sa totalité.

Il tendit la main au-dessus de la table et au bout de quelques secondes elle se mit à vibrer, c'était quasiment imperceptible, mais bien réel.

O'Neill : Daniel, vous nous avez fait le même coup sur Kheb et au final vous vous êtes rendu compte que ce n'était pas vous.

Jackson : Tout le monde ici ne parle plus que de nous depuis votre départ, je sais que le gouvernement se montrera prudent après l'incident Aschen, mais je le répète nous tenons là une vraie chance de nous ouvrir à l'univers.

Nous ne pouvons pas passer à côté de cette opportunité. Il est temps de sortir de l'ombre Jack et si ça doit commencer par une personne, je me porterai volontiers candidat.

O'Neill : Dès notre première rencontre pour la mise en place du projet « Porte des étoiles », j'ai compris que vous étiez le pire casse-pied résidant sur Terre, mais j'ai très vite réalisé que vous étiez également un homme de valeur.

Cela ne me plaît pas, mais je vous soutiendrai si vous tenez vraiment à suivre cette voie et vous avez raison, si une alliance est mise en place avec ce gouvernement galactique, l'espèce humaine devra se résoudre à quitter la Terre pour voyager parmi les étoiles.

Jackson : Merci Jack.

Au sommet de la pyramide dans les appartements de Luke, Jaina s'évertuait à décrire le mieux possible les événements qu'elle avait vécu sur la planète et ses inquiétudes quant à la découverte du vaisseau.

Luke : Je te laisse partir sur un monde totalement inconnu et tu trouves malgré tout le moyen d'en revenir avec des troupes d'élite de l'Empire ? Tu es vraiment très surprenante ma nièce.

Jaina : Je n'ai pas le cœur à rire Maître, comme convenu, les Terriens m'ont escorté sur la planète où ils ont découvert le vaisseau Sith, ils le pensaient totalement inutilisable mais j'ai pu récupérer des données dans l'ordinateur de bord avec l'assistance du Major Carter.

Le vaisseau était totalement envahi par une intense présence obscure et je soupçonne qu'il a été le théâtre de la mort de plusieurs seigneurs Sith.

Luke : As-tu pu déterminer l'origine de ce vaisseau et l'identité de ses occupants ou de ses propriétaires ?

Jaina : Non, Maître, je n'ai pu récupérer aucune information personnelle, seulement des données astronomiques sur les différents trajets qu'il a effectué sans pour autant pouvoir les dater avec précision.

Le cap indique qu'il a été successivement sur Tatooine et Naboo, puis il est reparti de Coruscant sans s'y être rendu, il a sans doute été convoyé ou a voyagé dans un autre vaisseau.

Sa destination suivante était Kuat, mais il n'est jamais arrivé à destination et il semble encore une fois avoir été transporté sur une autre planète d'où il est parti pour son dernier voyage là où les Terriens l'ont découvert.

Luke : Sur quelle planète a-t-il été transporté la seconde fois ?

Jaina : Je ne peux pas vous certifier qu'il y a été conduit directement, il se peut qu'il ait voyagé à bord d'un autre vaisseau, mais je sais que son dernier port d'attache était l'astroport personnel de l'Empereur sur Byss.

Luke : Voilà bientôt dix ans que Byss a été détruite, nous pouvons donc en déduire que ce vaisseau en est parti bien avant. Qu'as tu appris d'autre sur cet appareil ?

Jaina : C'est un modèle de chez Sienar, il pourrait avoir été conçu sous l'ancienne république environ dix ans avant la guerre des clones.

Luke : As-tu pris des mesures pour que ce vaisseau ne quitte pas la planète ?

Jaina : J'ai surchargé le générateur principal, le vaisseau a été totalement détruit avant que nous ne quittions la planète. Mais il y avait d'autres vaisseaux sur place, d'après les Terriens c'était les fameux vaisseaux pyramide de leurs ennemis.

Luke : Tu mèneras l'enquête pour découvrir l'histoire de ce vaisseau. Maintenant parle-moi des corps.

Jaina : Alors que je travaillais sur le vaisseau avec le Major Carter, une des équipes des Terriens a été attaquée près du portail, les soldats étaient ce qu'ils appellent des Jaffas, les soldats esclaves de leurs ennemis, mais ils semblaient pervertis par le côté obscur de la force, mêmes abattus ils se relevaient encore et ils ne s'en seraient jamais sortis sans moi.

Juste avant que nous ne passions le portail une seconde escouade est arrivée, elle était composée pour moitié de Jaffas et de soldats d'élite impériaux, mais ils étaient dirigés par un seigneur Sith, il avait le visage teint de noir et de rouge, mais il semblait humain pour autant que je sache.

Je voulais régler ce problème, mais le Colonel Terrien O'Neill a refusé d'engager le combat et m'a interdit de le faire.

Luke : C'était une décision sage, je connais tes compétences et elles ne sont plus à remettre en doute, mais tu es encore jeune et attaquer un seigneur Sith avec pour seul renfort des humains qui n'ont jamais affronté d'êtres sensitifs n'aurait fait que diminuer d'autant tes chances de succès.

Jaina : Le Colonel a proposé de laisser le passage à une équipe de Jedi vers cette planète pour régler le problème et je pense qu'il faudrait le faire rapidement avant qu'ils ne partent ailleurs. Le Colonel pense que si le Goa'uld est toujours vivant, il pourrait informer le Sith du risque que représente une invasion terrestre par le portail.

Luke : Dans ce cas, je vais rassembler une équipe pour nettoyer cette planète, retourne en informer les Terriens puis efforce-toi d'enquêter le plus profondément possible sur l'histoire de cet appareil, tu étudieras également l'Holocron avec l'assistance de Kam et Tionne Solusar, mais sois prudente avec celui-ci.

Jaina : Bien Maître.

Luke : Une dernière chose, tes parents seront ici dans quelques heures, Leia se chargera en personne des tractations avec les ambassadeurs de la Terre, Han l'accompagnera sur Terre avec le Terrien Daniel Jackson.

Jaina : Vous pensez réellement que vous pourrez en faire un Jedi ?

Luke : Il a du potentiel et une grande volonté, mais la Force n'est pas assez présente en lui. Il m'a raconté qu'il avait vécu une sorte de transformation il y a quelques années, un phénomène découvert par une civilisation humaine disparue il y a des milliers d'années.

Ils appelaient ça l'Ascension, cela permet à un être physique de convertir son corps en pure énergie. Daniel a vécu ce phénomène et suite à des désaccords avec d'autres êtres élevés, il a été contraint à la régression et est redevenu humain. Je pense que c'est cette ascension qui a agi sur les Midi-Chloriens présent dans son système.

Jaina : Vous voulez dire que ce processus permettrait de rendre n'importe qui apte à manipuler la Force ?

Luke : C'est ce que nous devons découvrir, en attendant tu as une mission à accomplir et moi aussi. Que la Force soit avec toi.

Jaina : Que la Force soit avec vous Maître.